

### 薫風の候



時候のあいさつに「薫風の候」があります。薫風とは、初夏の若葉や青葉の香りを含んだ穏やかな風の意味です。私は、薫風といわれて、「鯉のぼり」の姿を一番に連想します。御所小学校区は今も水田が多くありますが、田植えの終わった水田の早苗とその水面に映る雄大に泳ぐ鯉のぼりの姿が、この時節を象徴していました。滝をものぼってしまうたくましい鯉のように、子供たちが無事成長することを願って掲げる鯉のぼりに家族の愛情や教育熱を、水面から成長してくる早苗に、これから伸びていく力に満ちた子供の姿が重なり、一層尊い風景のように感じます。時代の流れと共に鯉のぼりを見かけることはますます減ってしまいそうなので、かけがえのない原風景になっていくことだと思います。

御所小学校の児童も、家族や地域の教育愛に見守られ、すくすくと、まっすぐに成長してほしいと思います。

### 参観授業 & 引き渡し訓練

4月26日(金)の授業参観日には、ご多用の中、たくさんの保護者の方にご参加いただき、誠にありがとうございました。1年生にとっては初めての午後の授業が、この参観授業となりました。慣れないスケジュールの中でしたが、張り切って勉強する姿を見せてくれました。その後の学年部会では、令和6年度学年部長・副部長の選出をしていただき、PTA組織が完成いたしました。本年度のPTA活動にご協力よろしくお願ひいたします。

午後3時から体育館で引き渡し訓練を実施しました。ここ数年はコロナ禍で実施していませんでしたので、保護者だけでなく職員も本校での引き渡し手順を知る機会となりました。全校児童は168名ですが、10分ほどで全員の引き渡しが完了しました。御所小学校はすぐ近くを中央構造線が通り、その周辺には無数の断層があります。被災時に備え、学校でも危機意識をもって取り組んでまいります。

### 令和6年度PTA本部役員のご紹介

- 会長
- 副会長
- 監事
- 地方理事
- 補導・交通安全部
- 人権・研修部
- 文化部
- 保体部

ホームページでの、名簿の記載は省略いたします。

### しあわせ いっぱい 『1年生を迎える会』

5月1日(水)に「1年生を迎える会」を実施しました。6年生が、企画・運営し、寸劇を見せてくれたり、各学年と1年生との交流のゲームをしてくれたりしました。1年生にとっては、初めての特別活動の行事で、とても喜んでいました。



イベントの最後に学校長からの話がありました。本年度の御所小学校の教育目標は、「三あい運動(学びあい、喜びあい、励ましあい)を通して、自他の命を大切に、新たな価値を共創する子どもを育成する」です。この教育目標に向けた学校経営方針については、教職員だけでなく、学校だより第1号や学校HPを通して保護者・地域の方へお知らせさせていただきましたが、児童へは話す機会がもてていませんでした。そこで、「すてき いっぱい、しあわせ いっぱい、わたしは『御所っ子』」について、紹介し、みんなが輝く、そんな学校にしていきたいと話しました。児童から、「はい！」と自然に返事が聞こえてきて、一生懸命聞いてくれていることもよくわかりました。学校のみんなで、1年生を迎える会の後に、もう一度、心があたたかくなる時間を共有できました。

### 5・6月の行事予定

#### 5月

- 14日(火) 5年 牟岐少年自然の家宿泊学習①
- 2年 夏野菜の植え付け出前授業
- 15日(水) 5年 牟岐少年自然の家宿泊学習②
- 22日(水) 運動会予行
- 23日(木) 5年 麦刈り体験学習
- 24日(金) 運動会前々日準備
- 26日(日) 運動会
- 29日(水) 耳鼻科検診(2・5年)
- むし歯予防教室(全学年)
- 30日(木) ゴミゼロ運動
- 行政相談出前授業(6年)

#### 6月

- 1日(土) 運動会予備日
- 4日(火) 交通安全教室(1・2・3年)
- 学校運営協議会
- 6日(木) 4年 環境センター見学
- 7日(金) PTA役員会
- 11日(火) プール掃除
- 1年生 授業風景ACN(ケーブルテレビ)撮影
- 14日(金) 5年 田植え体験学習

